

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini merupakan hasil penelitian yang berjudul “Kajian Fisiologis Lateks Tanaman Karet (*Hevea brasiliensis* Muell. Arg) klon IRR 42 dan IRR 118 yang terserang Cekaman Kering Alur Sadap”. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan April sampai Juni 2016 di Balai Penelitian Sungei Putih, Galang.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis telah memperoleh banyak kritik, saran, dan motivasi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu dari segi material dan non material terhadap penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam perbaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Radite Tistama, M.Si. dan Ibu Ade Fipriani yang telah banyak memberikan saran, dan juga bantuan dari segi material dan nonmaterial selama melakukan penelitian di Balai Penelitian Sungei Putih. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi selama masa perkuliahan. Terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, beserta para pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih untuk keluarga besar penulis yang selalu memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini, yaitu Ayahanda Lamtongam Sihombing dan Ibunda Timour Silaban, Abangda Iwan Sihombing, Kristofawer Sihombing, kakanda Rohana Sihombing, adik

terkasih Wahyu Sihombing, Emia Sihombing, Steven Sihombing, dan Mutiara Sihombing, yang selalu memberikan doa dan kasih sayang yang luar biasa serta dukungan kepada penulis secara moril maupun materil.

Terima kasih juga kepada teman-teman terkasih Pritti Tambunan, Ruth Simanjuntak, Ymelda Manurung, Monalisa Mangunsong, Ajeng Yunizar Mawaddah Siregar, Ulfa Anggreini, Reihan, Nurhadi Satrio, serta rekan-rekan Biologi Nondik A dan B 2012 yang telah banyak membantu dan memberi dukungan kepada penulis. Terimakasih juga kepada teman-teman satu kos yaitu abangda Mardimpu Sihombing, Petra Siregar, Jonri Silaban, Horas Sitinjak, Ronny Nababan, Gabriel Simanjuntak, yang telah memberi bantuan, motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada teman seperjuangan Mambaldotkom yaitu Dewi M Tanjung, Diah Diana Sihombing, Dame Sihombing, Nancy Siregar yang sudah banyak memberikan bantuan dan dukungan serta semangat kepada penulis.

Penulis berharap kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun bagi penyempurnaan skripsi ini, dan semoga bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan serta aplikasi kehidupan bermasyarakat.

Medan, 29 juli 2016

Penulis

Lelly S Sihombing

NIM. 4123220014